

nous avons jugé qu'il étoit aussi d'une autre espèce : il diffère encore du todier de l'Amérique septentrionale, en ce que l'extrémité des deux pennes latérales de la queue est blanche, sur une longueur de cinq à six lignes : néanmoins ce caractère est particulier au mâle, car les pennes latérales de la queue de la femelle sont de couleur uniforme, et d'un gris-cendré semblable à la couleur du dessus du corps : la femelle diffère encore du mâle, en ce que toutes ses couleurs sont moins vives et moins foncées.

Cet oiseau vit d'insectes, comme le précédent ; il habite de préférence, les lieux découverts : on ne le trouve guère dans les grands bois, mais souvent dans les halliers, sur les buissons.

LE TODIER BLEU à ventre orangé.

Troisième espèce.

Nous avons fait dessiner ce todier sur un individu bien conservé dans le